
 

介護・障害福祉職場の１人夜勤をなくし、複数配置をあたりまえに

することを求める意見書の提出を求める陳情 

討論要旨 榊原利宏議員 

 

賛成する理由は、本陳情によると、１人夜勤の職場に何かあれば、利用者 

の命の問題に直結する、これが事実ではないでしょうか。もう一人職員を配

置するには、現行の報酬単価が低く、置きたくても置けないという状況があ

ります。利用者の命、安全を守るために、１人夜勤を常態化している状況を

克服することこそ政治の責任ではないかと考えます。誰しも安心して介護、

障害福祉サービスを受けられるよう、本議会から意見書を上げるべきであり

ます。 

 また、こうした必要な単価の引上げや配置基準の見直しは職場の裁量を奪 

うものではないと思いますので、ぜひとも満場の賛同をいただきたいという 

ふうに訴えて、終わります。 


